



松前町で生きる & みんなで支える

『ピカッ!と一年生』

表紙の入学式参列の親子にインタビュー

松前小学校入学式



今年の松前小の新入生は、4クラス・119名
早く学校に慣れて、友達をたくさん作って
ね。ピカピカの1年生にエールを!



Q 入学式を終えて今の気持ちは?
特に苦労したことや心配したことは?

A やっと小学生という感じです。一才頃からぜんそくの症状が出て季節の変わり目ごとに発作をおこしていました。最近はPM2.5や花粉症など様々なアレルギー症状が増えているので心配です。

Q 学校教育現場や町行政に望むことは?

A 近々、医療費控除の年齢が拡大されるということなので期待しています。

ぜんそくの治療など定期的に病院に通っているの
でありがたいです。

松前校区には児童館がないので、小学生だけで遊べる施設がほしいです。

Q どんな学校生活を送ってほしいですか?

A 二列に楽しく過ごしていければいいです。私は地元出身ですが、結婚後、松山に住んで二年前にこちらに帰ってきました。莉愛はまだ松前町のお友達が少ないので小学校でたくさんのお友達をつくってほしいな。

まちの話題

中学校バスケットが熱い!

3月19日から21日にかけて中学校バスケットボール中予大会が開催された。

女子は、北伊予中が優勝、

岡田中が第4位、男子は

松前中が第3位と、松山

市内の強豪校を相手に、

見事な成績を残した。

特に女子の北伊予中と

岡田中は、小学校のミニ

バスケット時代から、し

のぎを削り切磋琢磨し

て、常に優秀な成績を収

めてきた。

順調に成長しており今
後が楽しみ。

中学校最後の県総体で
優勝し、全国中学総体出

場も決して夢ではない。

しかしながら、県総体

に出場できるのは、伊予

郡で1チーム。どちらが

勝っても県総体で優勝で

きる力を持っている。

3年生は最後の総体ま

であと僅か。残された期

間に、技を磨き、リーダー

シップを発揮して下級生

を指導しながら、チーム

の組織力強化を図って、

悔いを残さない試合で中

学バスケットを締めくくって

もらいたい。

そして応援している保

護者・観客を魅了・感動

する、レベルの高い、熱

い熱い闘いを期待する。

田中 周作



集大成 いざ! 決戦

編集後記

★新体制になって岡本町政が走り出した。人口問題、子育て支援、医療介護問題など、国や県から町に求められる要求と、町民要求とのギャップを調整する能力が、より強く求められる。

★議会と議員の存在意義も同時に問われている。偉人は、人格的な真摯さが一番大切と説く。

★只今、新人議員は、党派を超え、町民目線で考え行動できる議員を目指し、まい進中!

(金澤 浩)

議会広報常任委員会

委員長 八束 正

副委員長 藤岡 緑

委員 稲田 輝宏

委員 影岡 俊範

委員 金澤 浩

委員 田中 周作

委員 住田 英次



この広報紙は、資源保護と環境に配慮して大豆油インキ、再生紙で作成しています。

